
SLEMAN (KR) - Mana-

jemen baru PT Putra Sle-

man Sembada (PSS) seba-

gai pengelola tim PSS Sle-

man terus bergerak untuk

melakukan pembenahan di

segala bidang. Hal ini dila-

kukan untuk memastikan

PSS menjadi klub profe-

sional. 

Perbaikan Manajemen

PT PSS pun mendapatkan

apresiasi dari salah satu

pendukungnya, Brigata

Curva Sud (BCS). Perbaik-

an demi perbaikan di ma-

najemen sudah terlihat dan

akan terus dilakukan un-

tuk menjadikan PSS lebih

profesional.

"Silaturahmi dengan

BCS yang merupakan mi-

tra dan keluarga PSS men-

jadi momentum baik mem-

pertemukan beberapa hal

yang bisa dikembangkan.

Kami sangat senang dan

bersyukur sudah menda-

patkan apresiasi dari su-

porter," ujar Direktur Uta-

ma PT PSS, Marco Gracia

Paulo, Selasa (9/2) dalam

rilis resmi klub. 

Pertemuan yang berlang-

sung di Omah PSS tersebut

turut dihadiri Direktur

Operasional PT PSS, Hem-

pri Suyatna, Direktur Bis-

nis dan Komersial, Yoni Ar-

seto serta perwakilan BCS

dan beberapa koordinator

sezione BCS. Pertemuan

tersebut membahas ba-

nyak hal, termasuk 8 tun-

tutan yang disampaikan

pada 2019 dan hasil Forum

Besar BCS 2020 lalu. 

"Seperti pernah disam-

paikan sebelumnya, bagi

PT PSS sikap kritis BCS

sebenarnya bukanlah tun-

tutan, tapi merupakan pro-

gram kerja bagi manaje-

men. Itu yang memang se-

harusnya dilakukan untuk

menjadikan PSS jauh lebih

baik," tambah Marco. 

Marco pun percaya, Sle-

man Fans telah melihat

hasil dan buktinya, bahkan

sudah dirasakan. Berbagai

keinginan dari 8 Tuntutan

dan hasil Forum Besar itu

secara tidak langsung atau

langsung sudah terpenuhi

dan terjawab. 

Selain soal progres per-

baikan di manajemen, per-

temuan itu juga membica-

rakan masa depan apa

yang akan dicapai. PT PSS

sudah membuat gambaran

rancangan, bahkan sampai

ke tahun 2023.Ada sinkro-

nisasi program PT PSS dan

BCS, terdapat titik temu

serta potensi kolaborasi

yang menarik untuk di-

kembangkan.

"PT PSS sendiri akan co-

ba lebih banyak berdiskusi

dengan teman-teman di

BCS melalui Departemen

Media & Stakeholders. Se-

hingga akan terlihat lebih

sinkron program yang

akan dijalani sampai

2023," jelas Marco lagi.

Jaguar Tominangi atau

yang akrab disapa Jenggo

sebagai perwakilan BCS

mengaku senang dan ber-

terima kasih atas pertemu-

an yang sudah berlangsung

dengan PT PSS. BCS pun

telah mencabut boikot ter-

hadap PSS. 

"Kami mengapresiasi

sekali, luar biasa, apa yang

sudah dilakukan oleh ma-

najemen saat ini. Apa yang

diinginkan oleh suporter

dengan 8 Tuntutan dan ha-

sil Forum Besar bisa diwu-

judkan dan dilaksanakan

oleh manajemen. Ini meru-

pakan hadiah di ulang ta-

hun BCS ke-10," ujar Jeng-

go. (Yud)-f
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KR-Dok PSS

Jajaran PT PSS bersama BCS usai pertemuan.  

BCS CABUT BOIKOT 

PT PSS Tak Henti Berbenah 

KOMPETISI  IBL 2021 MASIH GELAP

Manajemen BPJ Pikirkan Psikis Pemain
SLEMAN (KR) - Nasib kompetisi liga basket tertinggi

tanah air Indonesia Basketball League (IBL) 2021 masih

gelap alias belum ada titik terang kapan bakal digelar.

Meski IBL selaku operator liga punya rencana mengge-

lar di bulan Maret, tanpa izin kepolisian, mustahil renca-

na itu bisa terlaksana. Namun belum juga mendapat

kepastian dari pihak berwenang, IBL menawarkan pilih-

an venue lain, di sebuah resort Cisarua untuk menggelar

liga berkonsep gelembung. Sebelumnya mereka beren-

cana menggelar liga di sebuah hotel di Jakarta namun

pupus karena pemerintah menerapkan PPKM.

Direktur Utama (Dirut) IBL Junas Miradiarsyah saat

pertemuan antarmanajer secara virtual Kamis (11/2) me-

maparkan alasannya. Menurutnya adanya opsi itu

adalah satu di antara upaya keras agar lampu hijau dari

kepolisian jadi nyata. Pasalnya daerah Cisarua berstatus

zona hijau dari Covid-19 yang menghajar Indonesia sejak

tahun lalu.

”Kami mau melengkapi dan menyiapkan segalanya du-

lu baru bicara izin. Untuk itu, Senin (15/2) akan ada ke-

putusan di mana akan digelar,” kata Junas singkat.

Ketidakpastian izin ini ditanggapi santai oleh para

manajer klub peserta liga. Dyah Ayu Pratiwi, manajer Bi-

ma Perkasa, hanya berharap IBL bisa membuat keputus-

an dan kebijakan terbaik bagi seluruh peserta bila sudah

ada kepastian dengan memperhatikan kondisi terbaru da-

ri tiap peserta.  "Rencananya 10 Maret, yang mana kurang

dari 1 bulan lagi. Izin belum bisa dipastikan, lokasi masih

ada 2 opsi hingga 15 Februari nanti,” katanya.        (Rar)-f

WATES (KR) - Kepengurusan

Barisan Atlet Veteran Tenis Indo-

nesia (Baveti) Kabupaten Kulon-

progo terbentuk. Terpilih sebagai

Ketua Kasdiyono dan Wakil Ketua

Erlan Djuanda; Sekretaris Bam-

bang Sucipto, Wakil Sekretaris

Zaenudin Asrori; Bendahara, Sa-

bikis dan Wakil Bendahara, Mur-

sidi.

Dijelaskan Kasdiyono, untuk

menggerakkan organisasi yang

mewadahi atlet tenis di atas 35 ta-

hun ini akan dilaksanakan sejum-

lah program. 

Di antaranya, inventarisasi na-

ma-nama atlet tenis Kulonprogo

yang mempunyai umur di atas 35

tahun, menggali sumber dana un-

tuk menggerakkan kegiatan, serta

menggelar latih tanding tenis an-

tar anggota Baveti Kulonprogo.

”Baveti merupakan wadah bagi

atlet tenis veteran yang usianya di

atas 35 tahun. Mereka diberi wa-

dah untuk menyalurkan bakat te-

nisnya dan untuk menjaga agar

tetap bugar,” kata Kasdiyono da-

lam rapat penyusunan program

Baveti Kulonprogo di Lapangan

Tenis Alun-alun Wates, Kamis

(11/2).

Susunan pengurus Baveti Ku-

lonprogo adalah Dewan Pembina,

Bupati Kulonprogo, Ketua Peng-

kab Pelti Kulonprogo, Ketua

KONI Kulonprogo. Dewan Penasi-

hat Soeroso, dan Prof Suharjana.

Kemudian Ketua Kasdiyono, Wakil

Ketua Erlan Djuanda; Sekretaris

Bambang Sucipto, Wakil Sekre-

taris Zaenudin Asrori; Bendahara,

Sabikis dan Wakil Bendahara,

Mursidi.

Selanjutnya Bidang Pembinaan

Prestasi, Sunardiyanto dan Igor

Adiaksa; Bidang Pertandingan,

Philipus Dwi Guntoro dan Saiman;

Bidang Dana dan Sarana, Joni

Yudoyono, dan Sudarmono;  Bi-

dang Humas dan Umum, Heri Pur-

wata, dan Sugeng Widodo; Bidang

Kesehatan, Wiyono dan Paryono.

(Wid)-f

SUSAH PAYAH SINGKIRKAN BARNSLEY

Chelsea Tantang Sheffield di Perempatfinal
Hasil undian ba-

bak perempatfinal

lainnya memperte-

mukan Manchester

United melawan

Leicester City, Man-

chester City menghadapi Everton

dan Bournemouth menantang

Southampton.

Manajer Chelsea Thomas

Tuchel, mengakui timnya tampil

kurang greget dalam laga itu.

Namun sang manajer senang pe-

rubahan strategi yang diterapkan

di lapangan bisa berjalan lancar

hingga membuahkan gol keme-

nangan. 

"Kami mengubah formasi 3 bek

menjadi 4 dengan menarik Mar-

cos (Alonso).  Andreas (Chris-

tensen) juga harus keluar karena

dia menderita sakit kepala.

Perubahan ini membuat tim lebih

mudah merambah pertahanan

lawan dan meredam pressing

lawan. Selanjutnya kami tampil

lebih baik di babak

kedua," ungkapnya

seusai laga seperti

dilansir Sky Sports.

Chelesa sebenar-

nya tampil dominan,

bahkan unggul penguasaan bola

hingga 72 persen. Namun barisan

penyerangnya kesulitan mem-

bongkar ketatnya pertahan tuan

rumah. Bahkan hingga turun

minum belum mampu mencetak

gol.

Pada babak kedua, Chelsea

membuat perubahan dengan me-

masukkan Antonio Ruediger dan

Reece James, menggantikan An-

dreas Christensen dan Marcos

Alonso. 

Chelsea akhirnya memecah ke-

buntuan pada menit 64 melalui

gol Tammy Abraham, menerus-

kan umpan silang Reece James.

Chelsea mampu memperta-

hankan kemenangan hingga laga

usai. (Jan)-f

BANTUL (KR) - Demi

memberikan sarana kompetisi

olahraga bagi pelajar penyan-

dang disabilitas di wilayah-

nya, Pekan Paralympic Pe-

lajar Kabupaten (Peparpekab)

Bantul siap digelar pada ta-

hun 2021 ini. Ajang olahraga

multi event ini akan berlang-

sung Maret mendatang de-

ngan tetap menerapkan pro-

tokol kesehatan.

Kepala Bidang (Kabid) Pe-

muda dan Olahraga (Pora) Di-

nas Pendidikan Pemuda dan

Olahraga (Disdikpora) Bantul,

Drs Joko Surono kepada KR di

Bantul, Jumat (12/2) menjelas-

kan, rencana pelaksanaan Pe-

parpekab saat ini telah disiap-

kan oleh instansinya. Sesuai

hasil pembahasan awal akan

digelar pada pertengahan Ma-

ret mendatang.

Hanya saja, pelaksanaan

ajang tersebut menurut Joko,

tetap masih menunggu kon-

disi perkembangan pandemi

Covid-19. ”Untuk pelaksana-

an, kami tetap akan terapkan

protokol kesehatan dengan ke-

tat. rencananya, akhir Februa-

ri ini proposal lengkap untuk

kegiatannya, baru akan kami

ajukan dan kami konsultasi-

kan ke Satgas penanganan

Covid-19 Bantul,” bebernya.

Jika nantinya kegiatan ini

benar-benar dapat diberikan

izin dan dapat berlangsung,

Joko menjelaskan bahwa, ha-

nya akan ada 5 cabang olahra-

ga (cabor) yang ditandingkan

atau dilombakan. Kelima ca-

bor tersebut yakni, bulutang-

kis, renang, tenis meja, atletik,

boccia. Untuk pelaksanaannya

rencananya hanya tiga hari

karena jumlah cabor dan atlet

sangat terbatas.

Serlain itu, untuk menerap-

kan protokol kesehatan selama

pelaksanaan kegiatan, panitia

juga memastikan akan meng-

gelar pertandingan atau per-

lombaan di tempat berbeda-be-

da. ”Pelaksanaannya rencana

kami pertengahan Maret be-

sok dan kami laksanakan sela-

ma 3 hari saja. Karena pande-

mi, kami akan gelar pertan-

dingan di tempat berbeda-beda

agar tidak menimbulkan keru-

munan,” ujarnya. 

Dijadikannya ajang Pepar-

pekab sebagai awal pelaksa-

naan event olahraga di Bantul

menurut Joko dikarenakan,

untuk cabor yang ditanding-

kan dan dilombakan jumlah-

nya tidaklah banyak. Hal itu

juga berdampak pada jumlah

paralympian yang akan ambil

bagian di ajang tersebut. ”Ka-

rena cabornya tidak banyak

dan atletnya juga tidak ba-

nyak, maka Peparpekab ini ka-

mi siapkan di awal tahun ini

dulu untuk digelar,” ujarnya.

Sedangkan untuk event

olahraga lainnya, seperti Pe-

kan Olahraga Pelajar Kabu-

paten (Porkab) atau Pekan

Olahraga Pelajar (POR Pe-

lajar), Joko mengaku tetap su-

dah merencanakan pelaksana-

annya di tahun 2021 ini. Ha-

nya saja,  masih menunggu

kondisi pandemi Covid-19.

(Hit)-f

KEPINDAHAN KE MU KIAN DEKAT

Sergio Ramos Segera Jalin Kesepakatan
MADRID (KR) - Kon-

trak Sergio Ramos dengan

Real Madrid bakal ber-

akhir 30 Juni 2021. Ini ber-

arti dia bisa memulai nego-

siasi dengan calon pelamar.

Menurut media Spanyol

Todofichajes, Sergio Ramos

sudah menolak tawaran

perpanjangan kontrak dari

Real Madrid. Dia telah me-

mutuskan pindah ke Liga

Inggris.

Laporan tersebut juga

mengklaim agen pemain

berusia 34 tahun itu akan

melakukan perjalanan ke

Inggris minggu depan.

Sang agen akan menanda-

tangani kesepakatan de-

ngan Manchester United.

Real Madrid dilaporkan

telah menawarkan per-

panjangan kontrak dua

tahun kepada Ramos.

Tetapi, di kontrak tersebut

terdapat pengurangan gaji

10 persen pada persya-

ratannya.

Saat ini, Ramos menda-

pat gaji 210 ribu pound

atau sekitar Rp 3,9 miliar

per pekan. Jika dipotong

10 persen, dia hanya mene-

rima 189 ribu pound.

Sementara dengan MU,

Ramos mengincar kontrak

dua tahun. Bek tengah ve-

teran tersebut juga bisa

mendapatkan gaji 200 ribu

pound per minggu.

MU sering dikaitkan de-

ngan kepindahan Sergio

Ramos ke Old Trafford

dalam beberapa tahun ter-

akhir. Sekarang, Setan

Merah bisa mendapatkan

pemain timnas Spanyol itu

dengan status bebas trans-

fer pada musim panas ini.

MU sedang mencari bek

berkualitas untuk bermi-

tra dengan Harry Maguire

di jantung pertahanan.

Juru taktik MU Ole Gun-

nar Solskjaer kurang per-

caya kepada Victor Lin-

delof dan Eric Bailly. Ka-

rena itu, dia ingin menda-

tangkan Sergio Ramos dari

Real Madrid.

Namun, MU akan meng-

hadapi persaingan ketat

dari Paris Saint-Germain.

Juara Ligue 1 Prancis itu

dikabarkan bersedia mena-

wari Ramos kontrak tiga

tahun senilai 30 juta euro.

Sergio Ramos bergabung

dengan Real Madrid pada

2005 lalu dari Sevilla.

Bersama Los Blancos, dia

telah banyak memenang-

kan trofi.

Ramos lima kali meme-

nangkan trofi Liga Spanyol

bersama Real Madrid. Se-

mentara Liga Champions

empat kali, Piala Super

Eropa tiga kali, Piala Du-

nia Antarklub empat kali,

dan trofi lainnya. (Ben)-f

JELANG RAKERKOT 2021

5 Cabor Daftar Jadi Anggota

Kepengurusan Baveti Kulonprogo Terbentuk

YOGYA (KR) - Seba-

nyak 5 induk organisasi ca-

bang olahraga (cabor) men-

daftarkan diri untuk jadi

anggota baru Komite Olah-

raga Nasional Indonesia

(KONI) Kota Yogyakarta.

Rencananya, kelima induk

organisasi cabor baru ini

diperkenalkan kepada se-

luruh anggota KONI Kota

Yogyakarta pada agenda

Rapat Kerja Kota (Raker-

kot) dalam waktu dekat ini.

Ketua Bidang Organi-

sasi KONI Kota Yogya, M

Syalthut Aridloi kepada

KR di Yogya, Jumat (12/2)

mengatakan, saat ini ada 5

cabor yang mengajukan

diri untuk menjadi anggota

baru KONI Yogya. Dari li-

ma cabor tersebut, dua

adalah cabor baru dan tiga

cabor lainnya adalah peca-

han dari induk organisasi

lama yang sebelumnya te-

lah menjadi anggota KONI

Kota Yogya.

Tiga cabor yang merupa-

kan pecahan dari induk or-

ganisasi cabor lama yakni

angkat besi, angkat berat

dan binaraga yang sebe-

lumnya tergabung dalam

organisasi Persatuan Ang-

kat Besi, Berat dan Bina-

raga Seluruh Indonesia

(PABBSI). ”Tiga pecahan

PABBSI terdiri dari, Per-

kumpulan Angkat Besi In-

donesia (PABSI), Perkum-

pulan Angkat Berat Selu-

ruh Indonesia (Pabersi)

dan Perkumpulan Binara-

ga Fitnes Indonesia (PB-

FI),” jelasnya.

Sedangkan dua cabor

yang benar-benar baru dan

ingin bergabung dengan

KONI Kota Yogya yakni,

hapkido dan kick boxing.

”Untuk dua cabor baru

yang ingin gabung ini, me-

reka diwadahi olah organi-

sasi Hapkido Indonesia

(HI) dan Kick Boxing Indo-

nesia (KBI). Jadi totalnya

sementara ini ada lima ca-

bor yang ingin gabung,” be-

bernya.

Untuk tahapan bisa

menjadi anggota, Syalthut

menjelaskan, untuk dua

cabor yang benar-benar ba-

ru, yakni kick boxing dan

hapkido nantinya akan

diberikan waktu untuk

memperkenalkan diri

gambaran cabor mereka

kepada seluruh anggota

KONI Kota Yogya di Ra-

kerkot mendatang. Dari

perkenalan tersebut, ke-

dua cabor tersebut akan di-

tentukan apakah dapat di-

terima atau tidak oleh ang-

gota lainnya.              (Hit)-f
KR-realmadrid.com

Sergio Ramos 

KR-Adhitya Asros

M Syalthut Aridloi

KR-chelseafc.com

Bek Chelsea Antonio Rudiger memblok tendangan penyerang

Barnsley Cauley Woodrow pada babak kelima Piala FA Inggris

di Stadion Oakwell  Barnsley.

KR-Adhitya Asros

Drs Joko Surono 

KOMPETISI PELAJAR PENYANDANG DISABILITAS

Bantul Rencanakan Gelar Peparpekab

BARNSLEY (KR) - Chelsea menantang Sheffield
United pada babak perempatfinal Piala FA setelah de-
ngan susah payah menyingkirkan tim divisi dua,
Barnsley dengan skor tipis, 1-0 pada babak kelima di
Oakwell Stadium, Jumat (12/1) dinihari WIB.


